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Los únicos que se Los únicos que se 
han salvadohan salvado

Una afición de Champions que se tendrá que conformar Una afición de Champions que se tendrá que conformar 
con la UEFA.con la UEFA.

Foto: Valencia C.F.Foto: Valencia C.F.
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Lo que bien acaba bien está.

La apreciación de la realidad, con el tiempo 
se va diluyendo hasta fundirse con el deseo y como 
buen valencianista que soy deseo lo mejor para 
mi equipo. El campeón de copa de la temporada 
2007-2008 es el Valencia CF y eso quedará 
queridos peñistas en la historia del fútbol español 
“per secula seculorum”.

Esa forma de pensar no es cerrar los ojos 
a lo que esta pasando hoy en día en el Valencia 
CF, si, es verdad que somos campeones de copa 
pero no es menos cierto que también lo somos en 
despropósitos sociales, y los dos títulos por meritos 
propios.

Lo hemos dicho en infinidad de ocasiones, 
los sentimientos que despiertan los clubes de 
fútbol van mucho más lejos que toda la gente que 
los rodea, hay muchos valencianistas que jamás 
han pisado Mestalla y sienten en el corazón al 
equipo igual que los asiduos al campo, ojo pues en 
defraudar a toda esa gente. La afición valencianista 
ha demostrado que está al lado del equipo y solo 
esperan que quienes lo dirigen estén también, 
tengan o no tengan acciones.

Solo deseo que cuando pase el tiempo, 
perdure el recuerdo de un Valencia campeón, lo 
demás, lo social, tiempo tienen para solucionarlo.

después
de una “copa”

una buena infusión

ElPenyista ABRIL'08.indd   2-3ElPenyista ABRIL'08.indd   2-3 16/05/2008   14:37:3816/05/2008   14:37:38



5

Nada menos que treinta años cumple esta Peña de la Vall d’Albaida. 
No se quisieron perder esta cena aniversario los jugadores Vicente 
y Helguera acompañados por el Consejero Juan Galiano y el mítico 
exjugador Waldo. Por parte de l’Agrupació de Penyes estuvieron el 
presidente Jaume Part y el vicepresidente y delegado de este sector, 
Vicente Oviedo. 

Acto oficial
Fotos: Casasús. / Texto: César March.Fotos: Casasús. / Texto: César March.
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XXX Aniversario
P.V. Beniganim.

Vicente  Rodr íguez  e  Ivan Helguera  a tendieron las Vicente  Rodr íguez  e  Ivan Helguera  a tendieron las 
pe t ic iones  de  todos  los  as i s tentes .pe t ic iones  de  todos  los  as i s tentes .

Una de las últimas 
incorporaciones de la plantilla, 
Hedwiges Maduro, visitó 
L’Agrupació.

El pasado 7 de febrero se dejaba caer por el local 
del Camp de Mestalla una de las apuestas de Koeman, el 
joven internacional holandés Maduro.

Brasileño de nacimiento  formado en la escuela 
del Ajax, donde poco a poco fue subiendo categorías 
desde los alevines al primer equipo, con una espectacular 
e imparable progresión. Ronald Koeman le dio la 
alternativa en un encuentro de UEFA ante el Auxerre, que 
paradójicamente eliminó al Ajax y supuso la destitución 
de Koeman. Pese a ello, los demás entrenadores que 
tuvo el club holandés siguieron contando con el carioca, 
ganando un peso especifico en la primera plantilla. Marco 
Van Vasten le dio la oportunidad en la selección, antes 
había jugado en todas las categorías inferiores de su país. 
Organizador hábil e inteligente, futbolista solidó gracias a 
su envergadura y velocidad, en estos momentos su futuro 
dependerá del entrenador que venga al Valencia CF.

5
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Acto OficialActo Oficial
Fotos: Casasús. / Texto: penyesvalenciacf.comFotos: Casasús. / Texto: penyesvalenciacf.com

Aprovechando la visita de nuestro 
Valencia C.F. a tierras madrileñas para 
disputar el partido contra el Getafe, el 
pasado 16 de febrero esta ya clásica 
Peña Valencianista celebró un acto 
conmemorativo la noche anterior al partido 
con la asistencia de los exjugadores Emili 
Fenoll y Pablo Rodríguez, representando al 
Valencia C.F. junto con el Consejero Vicente 
Silla acompañado por Antonio Company. 
Como no podía ser de otra manera 
nuestro presidente Jaume Part también 
estuvo presente destacando la labor de 
valencianismo que hace esta Peña por 
tierras madrileñas.

XX Aniversario P.V. Arros Caldos.

www.penyesvalenciacf.comwww.penyesvalenciacf.com

Claramunt y Fernando Gómez como invitados de honor.
Ya ha cumplido veinte años esta 

activa Peña de Valencia ciudad a la 
que acudieron los jóvenes jugadores 
Lombán y Montoro con los míticos 
exjugadores Pepe Claramunt y 
Fernando Gómez. Les acompañó el 
Consejero del Valencia C.F. Salvador 
Lluch y por parte de l'Agrupació de 
Penyes estuvieron el presidente Jaume 
Part y el directivo Guillermo Llorens. 

Pep Claramunt ,  Fernando Gómez  y  Lombán y  Montoro ,  t res  generac iones  de  fu tbol i s tas  de l  VCF.

P.V. 18 de Març de Madrid,
13 años en territorio comanche.

Foto: VCFFoto: VCF

El  pres idente  de  la  peña junto  a  Jaume Par t ,  Vicente  S i l la  y  los  exgugadores  Pablo  y  Fenol l .
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Marchena jugador con 
mayor progresión de la 
temporada pasada.

Esta vez fue el central sevillano el que pasó 
por el local de L’Agrupació, que a parte de 
la habitual mini rueda de prensa a la que 
someten los peñistas al invitado, las fotos 
con el jugador y los autógrafos, Marchena 
aprovechó para recoger el trofeo con el 
que L’Agrupació le premio el pasado 
verano, al jugador con mayor progresión 
de la temporada 2006-2007, que en 
condiciones normales debería habérsele 
entregado en la convención anual de 
peñas que se celebró en Julio, pero 
debido a su imposibilidad de asistir lo 
tenía pendiente.

El bueno de Marchena, agradeció 
el reconocimiento e intento animar a los 
peñistas reconociendo la mala temporada 
que el equipo venía haciendo.
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P.V. Ca Bata
de Burjassot

Una nueva peña que se une a este gran colectivo de valencianistas 
que es L’Agrupació de Penyes. Esta vez fue la P.V. Ca Bata de la 
localidad de Burjassot.

Multitud de peñistas y vecinos de la zona se agolpaban en la puerta 
del local, esperando la llegada de David Villa y Sunny. Los dos jugadores 
se mostraron muy contentos con la acogida, y se hicieron fotos y 
firmaron autógrafos a todos los presentes.

 Además de los jugadores, asistieron también el que por entonces 
era vicepresidente Agustín Morera acompañado del carismático utillero 
Españeta y un buen amigo de esta peña, el conocido “Papi” del bar de 
la ciudad deportiva. Por parte de L’Agrupació estuvo nuestro presidente 
Jaume Part y el directivo Guillermo Llorens.

La Cena del Jueves
Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.

I n a u g u ra d a  u n a  n u eva  p e ñ a 
c o n  l a  p re s e n c i a  d e  V i l l a , 

S u n ny  y  Ag u s t í n  M o re ra .

Acto Oficial

El  pres idente 
de  la  peña luce 
los  bander ines 

conmemorat ivos .

Las  chicas  d ieron 
co lor ido  a l  ac to .

Españeta  fue  uno de 
los  homenajeados .

Part  y Marchena durante el acto.Part  y Marchena durante el acto.

21-02-08

Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.
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X Aniversario P.V. La Font de la Figuera.

En esta ocasión fue el controvertido (por su pasado 
madridista) defensa cántabro Iván Helguera el que 
pasaba por la sede de L’Agrupació del campo de 
Mestalla.

Está claro que viene de jugar en el R. Madrid, 
pero no hay que olvidar que actualmente defiende 
nuestros colores y solo por eso hay que apoyarle, 
independientemente de la marcha del equipo.
Hay que recordar que ha ganado dos Copas de 
Europa, tres Ligas, una Copa Intercontinental y 
una Super Copa de Europa. En fin, que valió la 
pena hacerse la foto con él.
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Helguera, por primera 
vez en el local de 
L’Agrupació.

La Cena del Jueves
06-03-08

Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.Fotos: Casasús./Texto: J. Martínez.

Actos oficiales

Fotos: Casasús. / Texto: penyesvalenciacf.comFotos: Casasús. / Texto: penyesvalenciacf.com

Una peña más en la provincia de 
Alicante, P.V. Callosa d’en Sarriá

Inauguración de una Peña 
en la provincia de Alicante, en 
una población tan conocida y 
a la que no quisieron faltar los 
jugadores de la primera plan-
tilla Raúl Albiol y Zigic, acom-
pañados por el Consejero del 
Valencia C.F. Vicente Silla. Por 
parte de l'Agrupació asistió 
el presidente Jaume Part y la 
directiva Mª Eugenia. 

XV Aniversario de la P.V. La Pobla Tarraga 
de Valencia.

05-03-08

11-03-08

Un gran acto para 
celebrar los quince años de 
esta Peña de Valencia a la 
que asistieron los jugadores 
Emiliano Moretti y Mora junto 
con el Consejero Társilo Piles, 
el entrenador del Mestalla 
Oscar Fernández y una nutrida 
asistencia de exjugadores 
como Robert, Arias, Juan 
Sánchez, etc. 
L'Agrupació 
estuvo 
representada por 
su presidente 
Jaume Part, el 
vicepresidente 
Blas Madrigal 
y el directivo 
Guillermo 
Llorens.

12-03-08

Ante la asistencia de más 
de cien personas acudieron los 
jugadores Ever Banega y Juan Mata 
acompañados por el Consejero 
Vicente Silla. Por parte de 
l’Agrupació estuvieron el presidente 
Jaume Part y el vicepresidente Blas 
Madrigal.
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XV Aniversario P.V. Chelva.
Acto Oficial 04-03-08

El pasado 04 de marzo de 2008, se celebraba el XV 
Aniversario de la Peña Valencianista Chelva.

La celebración comenzó a las 18,00h con un parque 
infantil para los más pequeños, a las 20,00h concentración 
y vino de Honor para las peñas amigas, continuando a las 
21,30h con el acto principal en una extraordinaria cena.

Para la celebración tuvimos el honor de contar con los 
jugadores del VCF Maduro y Carlos Marchena, asi como D. 
José Pastor y el entrenador del Mestalla Óscar Fernández y 
el Sr. Antonio Company. Por parte de la Agrupacion de Peñas 
no faltaron Jaume Part y Blas Madrigal, y representando a los 
veteranos del club Ricardo Arias.

La noche transcurrio en un ambiente espectacular 
gracias a los más de 60 socios de la Peña Valencianista de 
Chelva y más de 30 invitados de los que destacaríamos a 
los representantes de las peñas La Torzuela de Bugarra, la 
P.V. de Tuejar, la P.V. Balaguer de la Pobla, Els de Sempre 
de Benicalap..... que dieron un gran colorido y sentimiento 
Valencianista a todos los rincones del local.

Eloy Tejedo.Eloy Tejedo.
Presidente P.V. ChelvaPresidente P.V. Chelva
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¿No vas a luchar por cumpl i r  tus sueños? Ven a 
aprender.  Ven a entrenar.  Ven a ganar.  ¡Vamos! Así  se 
presenta e l  Campus Fundació VCF • Verano.08 que, 
con e l  jugador del  Valencia C.F.  Joaquín Sánchez como 
imagen, ofrece a n iños y n iñas de 7 a 14 años formación 
técnico-táct ica deport iva,  educación extradeport iva y 
convivencia a t ravés de la práct ica del  fútbol  y  en un 
ambiente va lencianista.

E l  precio para peñista se f i ja  en 522 euros para 
régimen interno (e l  precio para públ ico es de 560 euros) 
y 386 euros para régimen externo (e l  precio para públ ico 
es de 415 euros) ;  s i  b ien también hay descuentos 
para accionistas,  s impat izantes oro,  part ic ipantes 
del  Campus 2007 y jugadores de la Escuela F-7 VCF 
( temporada 07-08) ,  apl icándose e l  descuento más 
benef ic ioso para e l  part ic ipante. 

La Ciudad Deport iva del  Valencia C.F. ,  en Paterna, 
va a ser la sede centra l  durante t res turnos:  del  29 
de jun io a l  5 de ju l io;  de l  6 a l  12 de ju l io;  y  del  13 a l 
19 de ju l io.  Cada una de las t res semanas cuenta con 

200 plazas:  140 de régimen interno, con a lo jamiento y 
pensión completa en la propia Ciudad Deport iva y en e l 
Hote l  Posadas de España; y 60 de régimen externo, con 
lo que los part ic ipantes duermen en sus domic i l ios.

En esta nueva edic ión se cuenta con e l  apoyo de 
Telefónica como patrocinador y con la colaboración de 
Helados Est iu,  V idal  T iendas, Hote l  Posadas de España, 
V icente V idal ,  Cárn icas Serrano, Imago Dreams, 
PlayStat ion y Coca-Cola.

Los part ic ipantes rec iben como regalos:  d ip loma 
of ic ia l  de l  Campus, balón of ic ia l  de l  Campus, gorra 
of ic ia l  de l  Campus, CD fotográf ico resumen del  Campus, 
dos camisetas Fundacio VCF para entrenamientos, 
dos equipajes Nike de entrenamiento y dos entradas 
para presenciar  un part ido del  Valencia C.F. ,  de 
pretemporada, en Mesta l la .

CAMPUS FUNDACIÓ VCF • VERANO.08: 
DESCUENTOS PARA LOS PEÑISTAS

12

Abierto el  período de inscr ipción
Toda la información en www.fundacionvalenciacf .org
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A Carlos del Toro.
Presidente de la P.V. Torrent Que 
Gran Eres y seleccionador de 
L’Agrupació de Penyes.
(Que falleció recientemente).

Agrupació
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Amigo y peñista Carlos, tengo que volver a 
escribirte a la diestra de Dios Padre, para comunicarte 
que el día 16 de abril fuimos campeones de copa 
de S.M el Rey, en Madrid, que alegría, que fiesta, 
perdona Carlos ya se que desde ahí lo has visto todo.

Carlos tú también fuiste campeón en todo lo 
que hicistes, campeón de honradez, de amistad, de 
trabajo, de responsabilidad, y de entrega.

Siempre amabas al Valencia, a través de tu 
selección, de tu peña y como no de la Agrupación de 
Penyas Valencianistas, solamente nos queda darte un 
fuerte abrazo y decirte Carlos, QUE GRANDE ERES.

      Agrupació de Penyes Valencianistes.

Enrique Asensio Cambra,  
presidente de la  Peña de Chiva, 
y ex presidente  de nuestra 
Agrupación. Tomó  la  presidencia 
tras unas   elecciones plurales, 
en una asamblea oscurecida por 
algún que otro escándalo del 
anterior presidente en  la temporada 
98-99. Fue en ese periodo cuando  
despegó  nuestro equipo con los 
éxitos  concadenados que todos 
conocemos, presidía el Valencia 
Pedro Cortés y más tarde Jaime 
Ortí. 

Conocí a Enrique mucho 
antes de que presidiera la 
Agrupación,  inauguramos su 
Peña de Chiva con una gran cena 
en casa Canari, donde conocí 
a su esposa, a sus hijas y a su 
gran amigo Paco Silla. Durante  
los cuatro años  de presidencia  
hicimos  muchos kilómetros juntos, 
muchos desplazamientos, tuvimos 
nuestras diferencias, discrepancias, 
algún que otro… bueno ya me 
conocéis, en una cosa estuvimos 
siempre de acuerdo, en la defensa 
de  los colores y en preocuparse de 
dar algo más a los peñistas. 

Su directiva estuvo algo 
tambaleante al principio, se dio 
cuenta, fue cambiando y colocando 
las piezas adecuadas,  sustituyendo  
los cargos y modifi cando el estilo 
que había marcado su predecesor. 

Recuerdo las fi nales de Sevilla, 
Paris, Milán; con que regocijo  
volvimos de Sevilla, con que pena 
regresamos de  las otras dos, ¿te 
acuerdas Enrique?

Cuantos pueblos con peña 
visitó la Copa del Rey aquel año, 
cuantas lágrimas vimos derramar a 
su paso, miles de fotografías ,  miles 
y miles de personas la tocaban ,  la 
besaban , se acercaban   niños y  
no tan niños , los mayores y los más 
viejos, todos querían ver y tocar La 
Copa.

Tras la fi nal de Milán,  Enrique 
pasó por un mal momento de 
salud, su fi el escudero Jaume Part,  
hoy presidente de la Agrupación, 
asumió las riendas del navío  
peñista y continuamos  visitando 
peñas y más peñas con  los 
títulos de Liga, UEFA y Supercopa 
de Europa. Enrique fue dejando 
paulatinamente, muy a su pesar, la 
presidencia. La enfermedad hizo 
huella en su físico,  pero no en 
su talante y en su temple,  sigue 
siendo EL GRAN PRESIDENT de la 
Agrupación, el que  más  títulos ha 
conseguido durante su mandato.

Y como el decía “Cabezón” 
somos los mejores.

            AMUNT VALENCIA!!

El caminar de los días nos unió 
en el valencianismo. Tu siempre 
pensando o meditando, viendo la 
manera de que las cosas salieran bien 
y se hicieran mejor, fuiste el ejemplo de 
la convivencia, amigo de las amistad, 
respetuoso siempre con todos, 
llevando a tu familia y el Valencia C.F. 
en el corazón, rezamos tu memoria 
y recordamos al amigo, dejaste tu 
camino sobre el caminar, dejaste tus 
recuerdos que ellos su ejemplo nos 
dan.     

Al amigo, compañero y 
presidente Enrique Asensio.
(Fallecido el pasado 18 de abril).

Agrupació
de Penyes Valencianistes.

 Enrique Asensio. Enrique Asensio.

Carlos del Toro.Carlos del Toro.

Antonio Company.Antonio Company.

David SilvaDavid Silva
Mejor jugador temporada 2007-08Mejor jugador temporada 2007-08

Foto: E. Casasús.Foto: E. Casasús.
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Valencia C.F.
Campeón Copa S.M. El Rey 2007-08 

Foto: Valencia C.F.Foto: Valencia C.F.
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V AniversarioV Aniversario
P.V. El Perellonet 2002.P.V. El Perellonet 2002.

Actos Oficiales
Fotos: Casasús./Texto: Juanry Seguí.Fotos: Casasús./Texto: Juanry Seguí.

Sunny, Maduro, Jaume Part y Vicente Silla junto a los responsables de la peña.Sunny, Maduro, Jaume Part y Vicente Silla junto a los responsables de la peña.

Sunny y Maduro firmaron autógrafos a todos los asistentes que lo Sunny y Maduro firmaron autógrafos a todos los asistentes que lo 
solicitaron.solicitaron.

Al final de la cena no podía faltar la tarta conmemorativa del aniversario.Al final de la cena no podía faltar la tarta conmemorativa del aniversario.

El pasado miércoles 26 de marzo 
celebramos el quince aniversario de 
nuestra Peña, una Peña que nació hace 
exactamente dieciséis años cuando un 
grupo de amigos de la localidad de Alginet 
decidieron crear una nueva Peña de gente 
joven que dispusiera de autobús para 
todos los desplazamientos a Mestalla 
y organizara varios más durante cada 
temporada para apoyar a nuestro equipo 
lejos de Valencia. El nombre de Va de Bo 
se decidió por estar fuertemente vinculado 
con el deporte valenciano, sobre todo con 
la Pilota Valenciana , como anécdota cabe 
destacar que la Peña nació y se organizó 
en un bar de la localidad llamado “Val i 15” 
. El primer año tan sólo contaba con poco 
más de 25 socios y hoy por hoy podemos 

hablar de más de 70 miembros 
activos, más la sección infantil. 

El organigrama de la Peña ha 
ido variando durante los años, 
como en cualquier asociación, 

pero sin cambios signifi cativos, ya que 
el primer presidente tan sólo estuvo dos 
años para luego ser sustituido por César 
March, que lo sigue siendo a fecha de hoy. 
La fi losofía con la que nació la Peña se 
ha mantenido durante todos estos años y 
los peñistas pueden seguir contando con 
autobús gratuito a Mestalla para ver todos 
los partidos del Valencia C.F., así como 
todas las cenas mensuales que se realizan 
en los diferentes bares peñistas de nuestra 
localidad, Alginet.

 Como hechos más signifi cativos 
durante todos estos años han sido la 
presencia de la Peña en todas las fi nales 
que el Valencia ha disputado en estos 
años, el ser una de las primeras Peñas 
Valencianistas en tener ofi cialmente una 
página Web en Internet que contribuyó a 
expandir relaciones por todo el mundo y 
debido a ello se creó una sección de la 
Peña en el extranjero que se denominó, 
Peña Va de Bo “Sección Londres”. Este 

brazo inglés de la Peña , con el amigo 
Josemi a la cabeza, pasó a hacerse más 
grande y posteriormente pasó a ser una 
nueva Peña de la Agrupació de Penyes, la 
Guiri de Londres.

 
El XV Aniversario lo celebramos 

en el Restaurante San Patricio, habitual 
colaborador de nuestros aniversarios y 
contamos con la asistencia de uno de los 
capitanes del Valencia C.F., Rubén Baraja, 
que vino acompañado por el Consejero 
Juan Galiano. Por parte de l’Agrupació de 
Penyes Valencianistes estuvo su vice-
presidente Blas Madrigal, junto con varios 
directivos que quisieron acompañar a 
su compañero de Junta Directiva, César 
March, presidente de la Peña. La cena 
estuvo precedida por un catering en el 
que la gente pudo charlar largo y tendido 
con el jugador mientras se tomaban unos 
refrescos, para posteriormente pasar a la 
cena, entrega de recuerdos y discursos.”

hablar de más de 70 miembros 
activos, más la sección infantil. 

El organigrama de la Peña ha 
ido variando durante los años, 
como en cualquier asociación, 

XV AniversarioXV Aniversario
P.V. Va de Bo de Alginet.P.V. Va de Bo de Alginet.

25-03-08

Fotos: Casasús.Fotos: Casasús.

26-03-08
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César March.César March.
Presidete P.V. Va de BO.Presidete P.V. Va de BO.

Baraja fue uno más entre los Baraja fue uno más entre los 
presentes al acto.presentes al acto.

El presidente de El presidente de 
la peña, César la peña, César 
March junto March junto 
al banderín al banderín 
de recuerdo a de recuerdo a 
los 15 años en los 15 años en 
L’Agrupació.L’Agrupació.

La Peña Valencianista El Perellonet 2002 
cumplió cinco años y celebró su V aniversario 
a lo grande. Su presidente Enrique Bolufer, ha 
conseguido reunir un buen número de adeptos a 
esta causa, que no es otra que seguir haciendo 
valencianismo.

Cuentan con un local que muchos ya 
quisieran, en el no falta el futbolín, los dardos, 
pantalla gigante donde ven los partidos del Valencia 
CF y su propio bar  entre otras cosas.

El pasado 25 de marzo, se vistieron de gala 
y antes de la gran cena prepararon un pequeño 
cóctel de bienvenida en dicha sede, allí pudimos 
ver a los jugadores Sunny y Maduro acompañados 
de Toni Company. La Penya nos deleitó a todos 
los presentes con un gran castillo de fuegos 
artificiales con el que los dos jugadores quedaron 
sorprendidos, antes de irse fueron obsequiados 
con dos cestas repletas de verduras de la huerta 
del perellonet. Quien si se quedó a la cena 
fue el consejero Vicente Silla, acompañado de 
Jaume Part y el directivo Ramón Ferriols, más de 
sesenta peñistas disfrutaron de los manjares que 
el restaurante Vert y Blau tenía preparado para 
el evento. Al final y como de costumbre hubo 
intercambio de regalos entre penya, Agrupación y 
Valencia CF, una vez más vivimos valencianismo 
del bueno en una de las peñas que pese a llevar 
tan solo cinco años, da la sensación que lleve 
cincuenta. 
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Banega compartió 
velada con los 
peñistas.

La Cena del Jueves
27-03-08

Ever Banega, argentino, 
nacido en Rosario el 29 de junio de 
1988, fue una de las sensaciones 
del mundial sub-20 de Paraguay, 
por encima del Kun Agüero, en el 

cual la selección Argentina quedó 
subcampeona por detrás de 
Brasil. Tras la marcha de Gago al 
R.Madrid, Ever ocupó su plaza 
en la titularidad. Antes de venir 
a Valencia era considerado el 
mejor jugador argentino, es 
elegante con el balon y nunca 
se esconde, en un partido 
contra Paraguay decian que 
no había forma de quitarle la 

pelota. Ha toreado pese a su 
juventud en los mejores campos, 

ahora le toca en Valencia demostrar 
todo lo que se ha dicho de él, 

claro está “si el tiempo no lo 
impide y las autoridades 

no prescinden 
de él”.

peñistas.
Ever Banega, arge

nacido en Rosario el 29
1988, fue una de las se
del mundial sub-20 de P
por encima del Kun Agü

cual la selección Arge
subcampeona por de
Brasil. Tras la march
R.Madrid, Ever ocu
en la titularidad. An
a Valencia era con
mejor jugador arg
elegante con el ba
se esconde, en un
contra Paraguay d
no había forma de

pelota. Ha toreado
juventud en los mejo

ahora le toca en Valenc
todo lo que se ha d

claro está “si el t
impide y las

El joven centrocampista argentino conoció el local que El joven centrocampista argentino conoció el local que 
L’Agrupació tiene en MestallaL’Agrupació tiene en Mestalla

Actos Oficiales
Fotos: P.V. La Xara.Fotos: P.V. La Xara.

02-04-08

La peña empezó a raiz de las dos fi nales de champions que jugó el 
valencia. Solo nos reuníamos para ver los partidos importantes, así que a 
fi nales del 2002 decidimos fundar la peña, aunque fue en el 2003 cuando 
nos inscribimos en la agrupación.

En el 2004  hicimos elecciones ya que asi lo decidimos, y salí 
presidente electo, formamos una directiva de gente joven y con ganas de 
trabajar. En el 2006 nos sacamos( a través de la agrupación) unos pases 
para ir al campo a ver todos los domingos al club de nuestros amores.

El pasado 2 de abril pudimos presentarnos en sociedad rodeados 
de gente del pueblo y varias peñas, fue asombrante, vino Nícola Zigic, por 
parte del VCF vino D. Juan Galiano y de parte de la agrupación vinieron 
el presidente Jaume Part y la delegada del sector Mª Eugenia Navarro, y 
como no dar también las gracias al ayuntamiento del pueblo ya que nos ha 
respaldado en todo momento en este acto y cuyo alcalde Pepe Fornés no 
faltó a la cita.

La cena se realizo en La Venta de Posa, fue una noche emotiva y creo 
que captaremos nuevos socios para la peña ( ya que somos 20 socios y en 
la cena eramos 120).

 
Por último dar las gracias a los peñistas que la fundaron ( ya que no 

podriamos seguir a nuestro equipo de una forma tan cercana), a la gente 
que vino a la cena,  al Valencia C.F. y a la agrupación de peñas por la 
asistencia y las facilidades que nos han puesto para todos los actos que 
hemos realizado.

 Ernest Ivars. Ernest Ivars.
Presidente P.V. La Xara.Presidente P.V. La Xara.

AMUNT VALENCIA!!!!

Inaugurada
la P.V. La Xara
de Alicante.

Zigic compartió una bonita velada con los Zigic compartió una bonita velada con los 
peñistas de Alicante.peñistas de Alicante.

XXI Aniversario P.V. 
Luna de Valencia.

Como viene siendo habitual todos los años, esta 
particular peña que se compone solo de mujeres, se 
reunió para celebrar su 11º Aniversario.

Al acto asistieron los jugadores Fernando 
Morientes y Joaquín acompañados por los 
exjugadores Ricardo Arias y Amedeo Carboni. Por 
parte de l'Agrupació estuvo presente el directivo y 
delegado de este sector Guil lermo Llorens, y por 
parte del Valencia C.F. el consejero Vicente Sil la y 
Eduardo Maciá.

Fotos: Casasús./Texto: Juanry Seguí.Fotos: Casasús./Texto: Juanry Seguí.

03-04-08

Carboni, Joaquín, Morientes y Arias fuerón los invitados de lijo a Carboni, Joaquín, Morientes y Arias fuerón los invitados de lijo a 
la cena.la cena.

Fotos: Casasús/Texto: J. Martínez.Fotos: Casasús/Texto: J. Martínez.
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¿No tiene la sensación de 
que hubo demasiada diferencia el 
pasado viernes entre el Deportivo, 
ya campeón, y su equipo? Un 8-21 
parece excesivo.

Sí y no. Vamos a ver, el 
Deportivo tiene un equipazo aunque 
le faltaran dos jugadores de la valía 
de Donato y Fran. Ellos tienen una 
plantilla larga y sus compañeros los 
suplieron con eficiencia. Nosotros 
no tenemos tanto banquillo, y que 
faltaran Giner, Nando y Garrido 
nos limitó mucho en todos los 
aspectos, sobre todo en el físico. La 
diferencia, con ambas plantillas al 
completo, no es tan grande, pero, 
hoy por hoy, el Depor es el mejor 
equipo de la competición y justísimo 
campeón.

Ahora queda defender la corona 
de máximo goleador, ¿suponemos 

que el próximo viernes estará en 
Barcelona?

Si no ocurre nada extraño 
acudiré a Barcelona y, claro, 
procuraré mantener el primer puesto 
de la tabla de goleadores. Pero no 
sólo por eso, me gusta terminar 
las cosas que empiezo. Además, el 
Barça es un posible rival en la Copa 
de España y para nosotros supondrá 
un test muy fiable.

Por cierto, ¿viajará también 
Carboni?

Los periodistas siempre andan 
buscando el morbo, que si soy el 
sustituto de Carboni en el club, que 
si eso ha provocado rivalidad entre 
los dos, que si nos llevamos bien o 
mal… Miré, un servidor ha sido el 
que todo el año ha estado dándole 
la lata a Amedeo para que jugara 

al fútbol indoor, él no lo tenía muy 
claro y, ante las bajas que teníamos 
frente a Depor, le volví a llamar. 
Aceptó. Es más, le gustó tanto la 
experiencia que me parece que irá 
a Barcelona y jugará la Copa… ¡Y 
eso que nos dieron un baño, qué 
si llegamos a ganar! En serio, mi 
relación con Amedeo es maravillosa. 
Él me introdujo en el cuerpo técnico 
del Valencia y de bien nacidos es 
ser agradecidos. Es más, jugar a su 
lado ha sido un placer y un orgullo. 
He visto pocos jugadores con la 
profesionalidad de Amedeo.

 ¿Creía que podían estar tan 
cerca de ganar el título cuando empezó 
la competición?

Es verdad que Real Madrid, 
Barcelona o incluso el Atlético 
de Madrid parecían los grandes 
favoritos del torneo cuando empezó 

El delantero del Valencia C. F., que acaricia, el trofeo de máximo 
goleador, habló de fútbol indoor y de su nuevo cargo en el club ‘ché’.

JUAN SÁNCHEZ: “ALGUNAS PERSONAS ME HAN DICHO QUE 
ME FICHE, QUE TODAVÍA ESTOY PARA METER GOLES, QUE SERÍA 
UN GRAN REFUERZO”
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El éxito desde la humildad. Así, con esa frase, se 
puede calificar la trayectoria profesional, tanto como 
jugador en activo como tras su retirada, de Juan Sánchez 
(Aldaya, Vallencia, 15 de mayo de 
1972). Un hombre que con su astucia 
y su ambición se ganó el respeto en el 
fútbol español. Sus estadísticas avalan 
su trayectoria como profesional: 12 
temporadas en Primera división: seis en 
el Valencia C. F. y seis en el Real Club 
Celta de Vigo. Sus dos equipos de alma. 
Un total de 304 partidos y 68 goles en 
la máxima categoría de nuestro fútbol. 
Dos campañas en Segunda, una en el 
Real Club Deportivo Mallorca y otra en 
ya reseñado Celta, en las que materializó 
un total de 21 tantos. Internacional 
absoluto por España. Son, estadística pura, insistimos,  los  
números de un trabajador que demostró que el sacrificio 
tiene su recompensa. 

En Valencia se le conocía, y se le conoce, como el 
‘Romario de Aldaya’ (su población natal), porque mientras 
que el gran delantero brasileño llegó al club de Mestalla 
con actitudes no demasiado profesionales, él ofreció goles 
y rendimiento por mucho menos dinero.

Nada más colgar las botas, en junio de 2006, aceptó 
la oferta de Amedeo Carboni, por aquel entonces Director 

Deportivo del Valencia  C. F., para pasar a formar parte de 
la secretaría técnica de la entidad blanquinegra. Durante 
la coincidencia de ambos en la plantilla valencianista se 

había forjado una gran, pero sana, rivalidad 
por saber quien dominaba mejor el mercado 
futbolístico, que provocó que ambos tuvieran 
claro  a que les gustaría dedicarse una 
vez concluyera su etapa como futbolista 
profesional. Pero la valía de Juan Sánchez 
fue tenida en cuenta por los dirigentes del 
club valenciano que, tras prescindir de Miguel 
Ángel Ruiz, pensaron en el de Aldaya para 
que se convirtiera en el nuevo Secretario 
Técnico del Valencia. Mucho trabajo por 
delante en una época complicada, pero 
seguro que volverá a salir triunfador de este 
nuevo reto.

Tan triunfador como lo está siendo en la Primera  
Edición de la Liga Nacional de Fútbol Indoor. Baluarte del, 
hasta el pasado viernes, candidato al título, el Valencia, ha 
permitido que sus goles no sólo le acerquen al trofeo de 
máximo goleador  de la competición, aventaja en tres goles 
al madridista Alfonso en siete tantos (27 a 20) a la espera 
de la última jornada, si no que, además, han mantenido 
los ‘ché’ vivos en la lucha por el título hasta casi el último 
momento. Por no hablar de la clasificación para la Copa de 
España, claro.

la competición, tanto por estar más 
habituados a esta especialidad 
como por las grandes plantillas 
que presentaban. Pero también te 
digo que siempre he tenido mucha 
confianza en nuestras posibilidades. 
Tenemos un buen grupo, con 
jugadores de calidad y el ambiente 
entre nosotros es fenomenal.

¿Contemplaba la posibilidad 
de ser el máximo goleador antes de 
comezar la Liga?

Es verdad que estoy en buena 
condición física y que me gusta 
mucho el fútbol indoor, porque se 
adapta a mis condiciones de estar 
alerta en todo momento, pero no 
es menos cierto que en todos los 
equipos hay buenos jugadores y 
grandes goleadores. Sabía que 
podía estar cerca de los mejores, 
pero nunca sabes como te va a salir 
cada partido ni a mí en particular ni 
al equipo en general. Aunque está 
claro que he tenido mucha ayuda 
de mis compañeros, me buscan en 
ataque y eso me ha ayudado mucho. 
Ahora hay que concretarlo. Alfonso 
es muy bueno y aunque la cosa 
parece encarrilada, nunca se sabe; 
esto es fútbol… indoor.

Ahora que está en la recta final 
¿qué le parece está primera Liga 
Nacional de Fútbol Indoor?

Sinceramente fantástica. La 
organización es muy buena, ha 
acertado de pleno. Da gusto ver los 
pabellones con esos ambientes. El 
juego es muy rápido y dinámico, 
sobre todo para los jugadores 
ofensivos como yo, que hace que 
sea un buen espectáculo para los 

aficionados. Ojalá se 
pueda repetir durante 
muchos años.

¿Usted empezó 
esta Liga sin tener la 
responsabilidad que 
tiene ahora como 
Secretario Técnico 
del Valencia. ¿Le 
ha dificultado algo 
su preparación este 
nuevo cargo?

 La verdad 
es que desde el 
nombramiento 
no he podido ir a 
entrename todos los 
días que quedamos, 
pero claro para mí 
este cargo supone mucho y estoy 
encantado de dedicarme en cuerpo 
y alma a mi nueva responsabilidad.

¿Se perderá la Copa de España 
que se disputará en Málaga o la 
Eurocopa de Valencia para la que está 
seleccionado por la dedicación que 
requiere este cargo?

Lo primero es el trabajo 
y si tuviera alguna gestión que 
realizar en esos fines de semana 
desgraciadamente no podría ir 
a la Copa o al Campeonato de 
Europa, pero espero que no me 
coincida nada y pueda estar en 
los dos torneos, me hace mucha 
ilusión. Además tampoco te quita 
tanto tiempo. Ya que he empezado 
esta aventura, me gustaría poderla 
acabar. Además, el Europeo es 
en Valencia y es un torneo muy 
atractivo con seis selecciones del 
máximo nivel.

¿Le han gastado alguna broma 
por su gran rendimiento desde que es 
Secretario Técnico del Valencia?

(Ríe) Algunos me han dicho que 
me fiche, que aún estoy para jugar 
20 minutos y que seguro que hacía 
goles, que sería un gran refuerzo, 
pero todo es broma. Donde debo 
acertar es en el nuevo cargo.

¿Con la difícil situación que vive 
el Valencia estos días su trabajo será 
más complicado aún?

Ahora mismo sólo debemos 
mandar tranquilidad a la plantilla 
del Valencia. Cuando acabe la 
temporada ya tendremos tiempo 
para trabajar mucho en la próxima 
temporada, pero ahora no debemos 
mover nada que pueda distraer a 
los jugadores. Ya estamos salvados, 
pero vamos a esperar al último 
partido.

¿Vamos que si le pido que valore 
algún futurible entrenador o jugador 
para el Valencia me voy a quedar sin 
respuesta?

Lógico, no podemos hablar de 
ningún nombre porque lo primero 
es acabar esta temporada. Luego 
ya habrá tiempo para trabajar, pero 
ahora nadie debe distraerse con el 
futuro, aunque este esté próximo. 
Ahora sólo importa el presente.

Entrevista y fotografías facilitadas por el 
Gabinete de Prensa de la Liga de Futbol Indoor.
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FOTOS OFICIALESFOTOS OFICIALES
APV 

E. Casasús.E. Casasús.
ecasasus@yahoo.esecasasus@yahoo.es

De venta en el local De venta en el local 
de l’Agrupació.de l’Agrupació.
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Una de cal y otra de arena, con la de cal (la copa del Rey) estamos a la par, tanto afición como el equipo, pero con 
la de arena (la liga) estamos nosotros muy por encima de vosotros, y cuando digo vosotros me refiero a los que formáis 
la plantilla. Aquí no voy a dirigirme ni entrenadores ni a directivos esto, es solo para los jugadores.

Este año, una vez más Mestalla se ha llenado todos los partidos dando igual el visitante, el público ha estado a la 
altura como siempre, y la frase: “ahora mas que nunca necesitamos el apoyo de la afición”, como que sobra, porque 
siempre estamos ahí. Esos humos que teníais años atrás porque erais los mejores y conseguir una foto o un autógrafo 

vuestro era casi una lotería, creo que por lo menos hoy por hoy a 
tocado a su fin. Cuando todo va de “PUTA MADRE” y hacéis grandes 
partidos pedís mas sueldos, o mejor dicho, vuestros representantes 

no hacen más que marear la perdiz. Todos tenemos claro que no 
podemos rebajaros las fichas ni quitaros parte del sueldo, 
pero no olvidéis que habéis pasado de ser un equipo 
grande, a ser un equipo incompetente, que significa que no 
puede competir.

Ahora nos tenéis que hacer la pelota, al pelo habéis 
estado de llevarnos a segunda, y en segunda nos hubiéramos 
quedado la afición y unos cuantos de vosotros, los demás 
habrías escampado el ala que de hecho muchos lo van a 

hacer. Esa prepotencia la tendríais que dejar a un lado, 
primera porque sois una panda de niñatos 

malcriados, como diría Risto, y segunda 
porque como ya he dicho antes esta liga 
habéis dado pena.

A Mestalla va mucha gente 
profesional, que este año se le ha 

caído la cara de vergüenza, cuando 
ha visto en el césped a  once 
aficionados con la camiseta del 

Valencia. Muchas veces nos 
acercamos a vosotros con 

miedo, con respeto, 
siempre pensando si 
molestamos. Menos 
mal que cuando os 
dejéis el fútbol sereis 
más cercanos, pasareis 
a ser veteranos, que 
con esos si que da 
gusto hablar de fútbol.

vuestro era casi una lotería, creo que por lo m
tocado a su fin. Cuando todo va de “PUTAAAAAAAAAAAAAATAT  M
partidos pedeeeeee ís mas sueldos, o mejor dichchc o, v

no hacen más que marear la perdid z. Todo
podemos rebajaros las fichas ni quq i
pero no olvidéis que habéis pasado
grande, a ser un equipo incompete
puede comppppppppppppppppetir.

Ahora nos tenéis que hacer la 
estado de llevarnos a segunda, y en n s
quedado la afición y unon s cuantos de
habrías escampado el ala que de hec

hahh cer. Esa prepotencia la tendríais
primera porque sois u

malcriados, como d
porque como ya he
habéis dado pena.

A Mestallaaaaaaaaaaaaaaaa v v vvv
prp ofesional, qq

caído la ca
ha visto 
aficiona

VaVaaVaalenc
acaccaaaaa
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Juanry Seguí.Juanry Seguí.

...estos niñatos mal criados...
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JoaquínJoaquín
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MorientesMorientes

68

VillaVilla

95

MataMata

72

BarajaBaraja

69

MarchenaMarchena

91

Juanra, peñista de Va de BO de Alginet, 
no deja de sorprendernos con sus 
fotos a 
lo largo 
del mundo. 
estamos 
deseando 
ver su 
próxima 
aportación.

28 29

Roberto Fernández García, que nació 

Roberto Fernández García, que nació 

el pasado 26 de noviembre y ya es 

el pasado 26 de noviembre y ya es 

miembro de la Peña Valencianista 

miembro de la Peña Valencianista 

Piratas Ché.Piratas Ché.

mandanos fotos de nanos o que sean curiosas y tengan que ver 
con el valencia cf.

elpenyista@yahoo.es

ElsEls

nanos
.

nanos
.

Mario y carla van 
Mario y carla van al video club y se 
al video club y se encuentran con 
encuentran con joaquín.joaquín.

Aitor de 7 años, seguidor a Aitor de 7 años, seguidor a 
muerte del VCF a pesar de muerte del VCF a pesar de 
que a sus padres no les que a sus padres no les 
gusta el fútbolgusta el fútbol

. . . y  e l s  no  tan . . . y  e l s  no  t an 
nanos .nanos .

El del equipo
SilvaSilva

114114
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por Tony Company.
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Corría el  año 1935 en un 
pueblo del Mediterráneo, cuando 
vino al mundo nuestro personaje 
de hoy MANOLO MESTRE 
TORRES.

En su OLIVA natal empezó a 
despuntar dándole al balón, que 
en aquella época no era como 
los de ahora, eran mucho más 
pesados y con un cosido como el 
de los cordones de los zapatos, 
que hacían que el esférico en 
ocasiones fuera un verdadero 
problema  al  cabecearlo.

Llegó  a Valencia muy 
joven  y con la humildad de la 
que siempre hizo gala, lo que le 
valió ganarse la confianza  de 
todos sus compañeros. Corría el 
año 1953. Debutó en el Valencia 
la temporada 1956 jugando  
14 partidos, a los que sumó 
durante sus más de 14 años  en 
las filas del Club, más  de 400 
encuentros, cifra que superó 
décadas más tarde Ricardo Arias. 
Primero como defensa izquierdo, 
sin  comparar al actual moderno 

lateral y luego como central, MESTRE fue el único grande 
de la zaga  al que el público no intento jubilar antes de 
tiempo.

El juego de MANOLO MESTRE se definiría con una 
sola  palabra FACILIDAD. Facilidad física, medía 1.70, 
abundante mata de pelo,  peinado que lo identificaba y 
el cual puso de moda , “ a lo Mestre” , facilidad técnica 
para las exigencias de su puesto, buena retentiva de 
balón y claridad de ideas para sacarlo, y sobre todo 
colocación, o sea, el arte de leer la trayectoria del balón, 
añadamos un extracto de dureza y valentía, genio que 
afloraba en  momentos oportunos, carácter con los 
compañeros, algunos  se llevaban  mas de una bronca si 
se escaqueaban, pero sobre todo, humanidad.

Nadie recibe un homenaje de despedida con 
manchas en su hoja de servicios. Se celebró en Mestalla,  
Valencia C.F.- Estándar de Lieja, el homenaje más lucido y 
multitudinario, junto con el que recibió Antonio Puchades.

 Fue Internacional absoluto, en la clasificación de 
España para el mundial de CHILE 1962, al que no acudió, 
tampoco al de INGLATERRA 1966 en detrimento  de  otros 
zagueros con mucho menos crédito,  decisiones  como 
siempre apoyadas y dirigidas por  prensa Madrileña.

En toda su carrera deportiva únicamente sufrió 
una expulsión, con el bronco “españolista“ Arcas, marca 

reseñable para un central. 
Ganó con el VCF dos Copas de Feria (actualmente 

COPA UEFA) y una Copa del Generalísimo, la actual Copa 
del Rey. 

A poco de retirarse se hizo cargo de la dirección del 
MESTALLA, comenzó entonces una nueva relación, esta 
vez de tipo técnico con la Entidad, la cual mantiene hoy en 
día.

Durante  este periodo tomó las riendas del primer 
equipo en tres situaciones de crisis, en el 76 tras los 
experimentos de los yugoslavos Cirio y Milosevic, en el 77 
después de que al  sargento de hierro Heriberto Herrera se 
le rebelara  la tropa, y por último en el 82 al borde del gran 
precipicio que nos llevaría más tarde a  2ª división.

La saga de los MESTRE  continuó años más tarde, 
su primogénito JOSEQUI (José Enrique) sin tanta suerte  y 
duración como la de su padre.

Actualmente forma parte  de la directiva de La 
Asociación de Ex Futbolistas del Valencia C.F. y en el albor 
de sus 74 años, sin rebosar  desgraciadamente de  la 
buena salud que desearíamos, suele acudir con frecuencia  
al campo de Mestalla, la que es su casa , no sin antes 
pasar por la sede de los veteranos  y jugar  su partida de 
dómino con sus tertulianos habituales, FUERTES, PIQUER,  
GUILLOT,  VALDES,  WALDO   y muchos más que se 
reúnen en su “ nueva casa”  a pasar y rememorar buenos 
ratos.

Desde la revista EL PENYISTA deseamos dar a 
conocer a todos nuestros seguidores,   personajes que 
hicieron y siguen haciendo historia en nuestro Club.

A MANOLO MESTRE  se le está preparando un gran 
homenaje,  esta vez organizado  por la Penya que lleva su 
nombre  en la misma localidad  donde nació, OLIVA.

Siempre que la Agrupación lo ha necesitado, sin  
ninguna traba ha estado a  nuestra disposición, lo que nos 
obliga  a considerarlo  nuestro amigo y  compañero de 
fatigas, MANOLO un fuerte abrazo y hasta siempre.

MANOLO, DEJA QUE TE LLAME MANOLO, DEJA QUE TE LLAME 
MAESTRO, EN VEZ DE MESTRE.MAESTRO, EN VEZ DE MESTRE.
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